

Baja atractivo de financieras no bancarias

CHARLENE DOMÍNGUEZ

Las instituciones financieras no bancarias (IFNB) de México y Latinoamérica afrontan una reducción en la confianza de los inversionistas y acreedores.

Esta menor confianza de los inversionistas en el sector se traduce en restricciones de financiamiento, por lo que se espera un menor crecimiento de los préstamos para 2023.

Fitch Ratings colocó su perspectiva de las instituciones financieras no bancarias “en deterioro” para este año debido a que el sector continúa afrontando múltiples obstáculos que, además de

la reducción en la confianza de los inversionistas, son la inflación alta y creciente, así como las perspectivas de crecimiento más débiles.

“Se espera que las restricciones de financiamiento debido a la menor confianza de los inversionistas, junto con las condiciones económicas más estrictas que se esperan en la mayoría de los países en 2023, se traduzca en un crecimiento menor de los préstamos”, indicó Fitch en un informe del sector.

Además, el aumento de las primas de riesgo y las tasas de interés altas en la mayoría de los países de Latinoamérica probablemente se

traducirán en mayores costos de crédito y financiamiento, lo que afectará la rentabilidad, expuso.

Sin embargo, esto podría compensarse, en parte, con las oportunidades crediticias que surgen de originaciones bancarias más prudentes, abundó.

Se prevé que otros subsectores de las instituciones financieras no bancarias sean más resistentes durante este año, como los administradores de inversiones y empresas de infraestructura del mercado financiero.

Para las casas de bolsa, los ingresos podrían continuar beneficiándose de la volatilidad

alta, consideró la calificadora.

La arrendadora Mexarrend, dijo en su último reporte que seguía enfrentando condiciones adversas del mercado ocasionadas por el deterioro económico, mayores tasas y la incertidumbre relacionada con problemas del sector, la volatilidad y la liquidez limitada.